

“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	17/09/2021
Ubicación	Consultorio de cardiólogo
Situación observada y contexto	Conversación con paciente
Tiempo de observación	10 minutos
Observador@	Ruth Elizabeth Ruiz de León
Nomenclatura/Número de registro	T_SLP_RULR_05

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
9:50-10:00	<p>La preocupación de la paciente con respecto a los jóvenes es en relación con una experiencia, si bien no tan cercana, pero que le permite identificarse, ya que ella cuenta con su nieta que tiene la misma edad y con su hija.</p> <p>Esto me lleva a reflexión que la existencia de empatía e identificación que nos ha llevado las experiencias, cercanas o lejanas de las personas que sufrieron en algún aspecto sobre la pandemia de COVID-19.</p>	<p>Mujer de alrededor de 60 años.</p> <p>Paciente de cardiólogo, donde yo trabajo, La señora, vestía con un pantalón gris claro y una blusa de color violeta; su cabello era rizado, blanco y corto arroba del mentón. La llevaron, pero no la acompañaron a su cita, por lo cual, al recibirla, estábamos sólo las dos.</p> <p>Conversamos mientras era su turno de pasar a la consulta. La conversación comenzó entorno a hacer comentarios sobre el estacionamiento, ya que enfrente del consultorio se encuentra una universidad, y a su alrededor departamentos, por lo cual se complica para encontrar estacionamiento, pues al entrar a clases los alumnos no hay muchos lugares disponibles. La conversación siguiendo esto, se dirigió a la entrada de los estudiantes en general, donde mencionaba que, si bien los niños en particular ya necesitaban salir, ella pensaba que era mejor que siguieran las clases en línea para no exponer a los alumnos. Aunque ella piensa también que los jóvenes se exponen de igual forma aún ya teniendo la vacuna.</p> <p>Contó que la hija de una amiga de su hija falleció a causa del COVID, aunque estuviera vacunada, la joven tenía 24 años.</p>

	<p>“Mi hija no sabe ni cómo consolarla, cómo no si ha de soler mucho, y tan joven que estaba.”</p>
--	--

Mencionó también que ella tiene una nieta de su edad, que también debía de ir a la escuela, ella estudia psicología. Comentó que le preocupaba que se enfermara que, si bien cuidaban de ella, también quería que se cuidara su nieta.

Al final de la conversación me recomendó cuidarme.